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ORDINE DEL GIORNO:  prot. n.484/18 del 31 luglio 2018 e relativa variazione prot.n. 516 del 07 

agosto 18 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 13,30 – 14,30 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  14,30 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P 14,30 15,30     

Ficarra                    Elio 

 

P 14,30 15,30     

Amella                   Concetta P 14,30 15,30     

Giaconia         Massimiliano 

 

p 14,30 15,30     

Meli                       Caterina           

 

A / /     

 

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 
 

L’anno 2018, il giorno 09 del mese di agosto, si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali sede  della Società RAP  -   piazzetta Cairoli, giusta convocazione del 31 luglio 2018 prot. n. 

484/18, e relativa nota di  variazione prot. n. 516 del g. 07.08.18    Alle ore 13,30,  in prima 

convocazione, non risulta presente nessun consigliere. Alle ore 14,30 oltre al presidente Paolo 

Caracausi,  sono presenti i consiglieri: Concetta Amella, Elio Ficarra e  Massimiliano Giaconia . Il   

Presidente con l’assistenza  della segretaria  Giuseppa Lo Bocchiaro,  constata la presenza del 

numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) incontri con i vertici delle 

società partecipate su problematiche aziendali; 2) varie ed eventuali; Il Presidente della Rap,  dott.  

Giuseppe Norata, da il benvenuto alla Commissione, Il Presidente Caracausi comunica che 

l’incontro è stato programmato , perché la commissione vuole  porgere un  saluto istituzionale di  

buon lavoro e  al neo Presidente e   aggiunge  che è  il ben arrivato in questa azienda che ha 

bisogno di una persona competente,  visto che ha sempre operato in simili  attività. La città  deve 

essere “ripulita”, sappiamo, che le problematiche sono tante, è un’azienda con  diversi dipendenti 

anziani, e  ritengo sia  necessario creare una  collaborazione sinergica con le altre società 

partecipate, soprattutto con la  Re.Se.T. e  continua  auspicando ,   migliori  risultati,  grazie alle 

sue capacità manageriali. Anche gli altri consiglieri ribadiscono  i concetti espressi dal Presidente 

Caracausi e porgono gli auguri per un proficuo lavoro. Il dott.Norata ringrazia   i  consiglieri per la 

fiducia accordatagli,\  aggiunge che anche se non è un mago, metterà tutta la sua esperienza e tuttà 
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la sua  volontà per far sì che le cose possano cambiare nel senso giusto, afferma che prima di 

accettare l’incarico, proprio perché conosceva alcune problematiche esistenti, ha avuto delle 

perplessità, ma ha accettato pensando che era un suo preciso  dovere verso la città.  Inizia a 

relazionare sui provvedimenti presi e su come sta programmando un piano di lavoro che consenta 

di pulire la città , partendo dalle periferie  e così via  verso il centro, il tutto entro un limite 

massimo di circa 15 giorni, e continua dicendo che bisogna creare le isole ecologiche a partire da 

quella che troverà allocazione in viale Dei Picciotti. Il consigliere Giaconia  suggerisce un 

impianto di compostaggio da individuare per esempio con quello di Bellolampo e il Presidente 

della RAP  asserisce che a proposito di Bellolampo  intende ottimizzare il sito facendolo diventare 

un sito produttivo e che per fare ciò  ha già chiesto l’intervento di un responsabile tecnico 

industriale, ma, sostiene che  oltre ad affrontare i problemi pratici  e pur vero  che bisogna 

affrontare anche  le tematiche finanziarie  e per far ciò intende ricucire il rapporto  collaborativo tra 

le Amministrazioni   Comune  - RAP- Regione.  Il Presidente Caracausi afferma che queste 

iniziative sono meritevoli di  plauso e suggerisce di cercare di creare anche un rapporto di fiducia 

con il personale che lavora nell’azienda che sembra essere abbastanza demotivato , solo con un 

attento collaborativo  lavoro in sinergia, compresi i cittadini che  vanno coinvolti, si puo pensare di 

cambiare le cose , perché  “ la città ha bisogno della collaborazione di tutti”.  La commissione  

conclude dando  la propria incondizionata disponibilità affinché ciò possa realizzarsi. Alle ore  

15,30 si chiude la seduta.     

 

ORARIO FINE SEDUTA 15,30 

 

 

 

 

 

 

    LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

           Giuseppa Lo Bocchiaro       Paolo Caracausi 

 

              

 

 


